

Date: August 11th, 2025

التاريخ: 11 أغسطس 2025

M/s Abu Dhabi Securities Exchange

السادة / سوق أبوظبي للأوراق المالية المحترمين

**Subject: Agility Global PLC Q2/2025
Board Meeting Results**

**الموضوع: نتائج اجتماع مجلس إدارة شركة أجيلي
جلوبال بي إل سي**

Please be informed that Agility Global PLC's board has met on Monday August 11th, 2025, at 03.00 pm (UAE Time) and approved the below points on the agenda:

بالإشارة الى الموضوع أعلاه، تود شركة أجيلي جلوبال بي إل سي أن تعلن أن مجلس الإدارة قد اجتمع يوم الاثنين الواقع في 11 أغسطس 2025 الساعة 03.00 مساءً (بتوقيت الامارات) وتم اعتماد التالي:

- 1- The financial results for the second quarter of 2025, reporting USD 1.2 billion in revenues and Net profit for equity holders of USD 24 million.
- 2- Other items related to the business.

- 1- البيانات المالية للربع الثاني من عام 2025 محققة اجمالي إيرادات بقيمة 1.2 مليار دولار وصافي أرباح لمساهمي الشركة بقيمة 24 مليون دولار أمريكي.
- 2- بالإضافة الى بنود أخرى متعلقة بأعمال الشركة

Please note, that Agility Global PLC will hold its Investors' Call on Monday August 18th, 2025, at 03.00 pm (UAE time) to discuss Q2 2025 performance. Please visit our website under IR news for further details.

يرجى العلم أن شركة أجيلي جلوبال بي إل سي سوف تعقد مؤتمر المستثمرين يوم الاثنين 18 أغسطس 2025 الساعة 03.00 بعد الظهر بتوقيت دولة الامارات، لمناقشة البيانات المالية للربع الثاني من عام 2025. الرجاء زيارة موقع الشركة الالكتروني / علاقات المستثمرين.

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق التقدير،،،





Tarek Abdul Aziz Sultan Al Essa
Chairman

طارق عبد العزيز سلطان العيسى
رئيس مجلس الإدارة

AGILITY GLOBAL PLC

Incorporated under Abu Dhabi Global Market (ADGM), Registration Number 000009397,
B-055, 1st Floor, Reem Mall, Najmat Abu Dhabi, Al Reem Island, Abu Dhabi, United Arab Emirates

P.O. Box 25418, Safat 13115 Kuwait
Tel. +965 1809 222, Fax +965 2467 9617
Agility Public Warehousing Company K.S.C.P
Commercial Registration No.: 28925
Paid Capital: KD 267,612,858.600

www.agility.com

ص.ب. 25418 الصفاة 13115 الكويت
هاتف +965 1809 222 ، فاكس +965 2467 9617
شركة أجيلي للمخازن العمومية ش.م.ك.ع
سجل تجاري رقم: 28925
رأس المال المدفوع: 267,612,858.600 دينار كويتي